

《单词百科:atrophia是什么意思?atrophia怎么发音?atrophia的解释和用法》

英语单词atrophia是什么意思?atrophia怎么读?atrophia怎么发音?简答网为您整理了atrophia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



atrophia怎么读

atrophia的读音:[ˈætrəfaɪə]

atrophia的意思

1、n.萎缩，减缩（现象）；

atrophia的相关词组

1、atrophia cutis [医] 皮萎缩；

2、atrophia infantum [医] 肠系膜淋巴结结核；

3、atrophia senilis 老年萎缩;

atrophia的双语例句

1、To introduce the mechanism of atrophia diseases briefly.

分析痿病毒损络脉的机制.

2、Once the tooth was extracted, the width and height of alveolar bone will atrophia gradually.

一旦牙齿由于某种原因拔除, 则牙槽骨的宽度和高度随即发生变化, 逐渐萎缩。

3、The testes were atrophia and (or) hyperemia to different extent, and the testis weight ($0.651 \pm 0.102\text{g}/100\text{g}$ body weight) decreased obviously compared with that in the control ($0.795 \pm 0.162\text{g}/100\text{g}$ body weight, P

此时实验组动物的睾丸呈不同程度的萎缩或充血, 睾丸重量($0.651 \pm 0.102\text{g}/100\text{g}$ 体重)明显低于对照组($0.793 \pm 0.162\text{g}$, $P < 0.05$)。

4、Objective To study the diagnosis and surgical operation in the treatment of temporal lobe epilepsy with hippocampal atrophia.

目的对仅有海马萎缩(硬化)的颞叶癫痫的诊断和手术治疗作一探讨。

5、Familial atrophia maculosa varioliformis cutis: Case report and pedigree analysis

皮肤痘疮样斑状萎缩: 病例报道及家系调查

6、Chronic indexes included 4 items such as area percentage of fibrosis glomerular crescent, focal segmental sclerosis of the whole glomerulum, atrophia tubules of the whole tubulointerstitium, and interstitial fibrotic fields of the whole tubulointerstitium.

慢性化指标包括纤维性新月体占肾小球面积、局灶性节段性硬化占肾小球面积、肾小管萎缩占肾小管间质面积、间质纤维化程度占肾小管间质面积4项。

7、Under microscope, infiltration of lymph and mononuclear cells, interstitial edema and fibroplasias, damage, atrophia, or ablate of prostate gland endepidermis, accrementition or damage of prostatid ducts can be seen.

显微镜下主要表现为淋巴细胞和单核细胞的浸润, 间质水肿及纤维组织增生, 前列腺上皮破坏、萎缩及脱落, 前列腺管壁的增生或破坏。

以上是简答网为您整理的atrophia怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于atrophia的用法、

atrophia的释义、atrophia的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/atrophia>

